
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 
 

『令和５年４月度 定例役員会』議事録 

 
■ 開催日時 令和５年４月２２日（土）１０時３０分～１２時１０分 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者４８名、委任状７名（役員総数９２名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

■ 承認事項 

 ・ W7、W20、W30、E3の新任役員を紹介。承認を得た。 

■ 報告事項 

（１）防災担当者会議報告【宮脇生活安全部長】 

  ・ ４月１５日（土）ふれあい会館にて参加者１７街区３１名で開催。 

１， 自治会３０周年記念映像、１．１７全戸防災訓練を視聴。 

２， 街区防災訓練結果報告。 

＊役員会資料参照。 

３， 防災クイズ結果速報 

詳細結果報告を望む声あり。 

   

（２）六甲アイランド防災クイズ結果報告【宮脇生活安全部長】 

  ・ クイズ配布枚数６８７０枚に対し回答総数２６４名（用紙提出１６９名、Web 回答提出９５名）回収率４％

でした。 

  ・ クイズ回答者年齢分布では６０代７０代の回答者が多かったがすべての年代に回答をいただいた。 

  ・回答用紙とWeb回答年齢の比較 

  ・回答街区別人数比率（Ｅ６：１４％、Ｗ７，Ｗ７Ｒ：１３％、Ｗ４，Ｅ４：１１％）が上位。（総戸数での違いもあ

る。） 

  ・クイズの内容での正解が高かった設問、不正解の代表的設問やその年代分布の分析も行った。 

＊役員会配布資料参照。 

 

     参加役員より棒グラフにすべきや分析の手法について意見をいただいた。 

  Ｅ５役員より、この結果の周知について質問あり。⇒ホームページにて確認いただきたい。 

     景品当選の結果は⇒個別に管理事務所（フロント）経由でお渡しました。 

   

（３）春のクリーン大作戦【金堂環境部長、川原副部長】 

  ・ 「春のクリーン大作戦」は例年、５月最終日曜日に実施していましたが、今年は該当日に神戸まつりが

実施されるため、１週繰り上げて実施します。 

・ ５月２１日（日）のクリーン大作戦の実施要項について 

    街区リーダーは９時に集合し、街区と担当エリアの名前を書いたプレートを持って、立っていただきま

す。一般参加者は９時１５分に集合し自分の街区のプレートの前に集合。作業開始は９時３０分から１

０時３０分です。ＱＲコードで自治会ホームページが閲覧できますので、雨天時の中止などの確認が

可能です。 

     ＊役員会配布資料参照 



■ 審議事項 

（１）総代会議案書 

  ・ ３月にご指摘いただいた点を盛り込み、修正追加した事業報告及び事業計画を説明しました。 

   （實光会長、岸本事業部長、金堂環境部長、宮脇生活安全部長、宮脇次期会長） 

  ・一般会計収支報告について説明しました。（柏井副会長） 

   安全マップ及び提灯祭りの支出について、役員会では事業活動費と説明していましたが、安全マップ 

については防災福祉コミュニティーからの支出となりますので、費目を助成金に切り替えた。提灯祭 

りについても自治会事業ではないため助成金と切り替えました。承認をお願いいたします。 

＊Ｗ２０役員より修繕積立金の摘要欄に特別会計へ支出などの文言があったほうがよいなどの意見

あり。 

  ・夏祭り特別会計決算について説明しました。（岸本事業部長） 

  ・ふれあい会館会計報告について説明しました。 

   ＊Ｗ２０役員より３１期決算、３２期予算にふれあい会館修繕費、修繕積立金の科目は０でも、流れがわ 

かるように科目は残したほうが良いとの意見がありました。 

修繕積立金は自治会から直接定期預金に積み立てることにしたので、ふれあい会館の修繕積立金

の科目は削除しました。 

   ＊Ｗ５役員より、会計報告で、資産がより分かりやすくするために今後は貸借対照表で表現してはどう 

    かとの提案があった。 

   ・一般会計予算について説明しました。（柏井副会長） 

   ＊時計修理について、不要、必要等の意見がありました。 

   ＊E4役員より修繕積立金は今後も１，５００（千）程度が積み立てられるとみてよいのについて質問が

あり、その時の財政状況にもよりますが、今後も１，０００（千）から２,０００（千）の間で積み立ててい

く予定ですと回答。 

   ・夏祭り会計予算について説明しました。（岸本事業部長） 

    物価値上げ分を考慮。 

・執行役・役員体制追加（松本総務部長） 

広報部の副部長として、Ｗ２０の飯沼岳氏を追加させていただきます。 

 

     ＊役員会資料配布及びホームページ総代会資料参照。 

   

※ 出席役員の挙手による採決を行った結果、賛成多数で承認を得ました。 

 

■その他 

   ・海釣公園のアンケート結果について、街区ごとの回答割合などが追加されました。 

    要望としてトイレ改修が盛り込まれており、今年の６月には改修されます。 

    有償無償についても検討されております。自治会としては無償でと意見しています。 

   ・バラ祭り（５月１３日、１５時半から）是非参加ください。 

   ・向洋中学校より非常食の提供がありました。 

 

【作成日】令和５年４月２３日（日） 【作成者】松本 啓二  【議事録署名人】實光 良夫 


